

## La fanfare À bout de souffle met de l'ambiance à l'Ehpad



*La fanfare À bout de souffle a joué une heure sous les fenêtres des résidents de l'Ehpad Ty Marhic.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les résidents de l'Ehpad Ty Marhic ont reçu la visite surprise de la fanfare À bout de souffle, lundi après-midi. Les musiciens ont joué une bonne heure sous les fenêtres et dans la cour intérieure l'établissement. Parmi eux se trouvait Rozane Jadé, animatrice de l'Ehpad, à l'initiative de ce happening musical. « **Comme ils sont cloisonnés dans les bâtiments à**

**cause du Covid, elle a proposé que l'on vienne jouer** », explique Arnaud Carette, le saxophone ténor du groupe. « **Les résidents et le personnel ont été très touchés par la venue de la fanfare, confirme Rozane. Ce sont des petites choses mais extrêmement précieuses dans ce genre de moment difficile pour les résidents, leurs familles et le personnel.** »